

2015年2月5日

(第3種便物認可)

# 農業辺境論 聞聞



業や有機農業等も消費者と直結し、地産地消や新鮮、安全安心を強調することによってその存在感を高めてきた。ロドルフ・デュラヤ・ナッシュする。ソン・ジヤン・フイリッの差が大きいだけに、ブ・ベルニュによる成長の余地は大きい。海賊に着目して資本主義の成長産業化を目指す、という筋書きでした『海賊と資本主ある。そこには気候風義』なる好書がある。

攻めの農林水産業、土、地理的条件等大陸での「中央組織」との展開と、その一方でとは大きく異なるわがは異なる発想、独自の若者の田園回帰現象が置かれた環境・条件や、所有について等、農業の現場が大きな件を反映させた、日本で考えがあつたからこく揺れ動く中、「日本農型の農業があつてしかそ、彼らの海賊」は「農業邊境論」めいたものるべきとの認識が入りシナル空間へまたをしきりと考え方せらり込む余地はない。規格化されていないノーラーとしている。

「日本農業邊境論」は日本農業を変革するを選んだのではないたゞいえば内田樹著「胎動が芽生えつつあるろうか」「古代の海賊本邊境論」をすぐに連想されるであろう。一つがまさしく内田のいう

## 日本 農業 辺境論

は、盗賊、都市国家の敵、無収者という比較的単純な存在であつたが、近代以降の海賊組織は様相が異なる。刻々と変わる資本主義の影響を受け、ある種、公益を守る存在となつたのだ。ここでいう公益とは、資本の流れの独立化を阻み、新しいモデルを示すことを意味する」等の指摘はきわめて示唆的であり注目に値する。

中山間地域農業、都市農業、有機農業はいずれも「本流」の農業として継続され、「日本論」である。若者の田ではなく「辺境」である農業は常に劣等意識を田園回帰現象に現実に遭り、海賊。どうして差もつて眺められてきた遇する機会が増えるとし支えない。今、これらどうてい。近年、どもに「農山村は消滅が日本農業変革の「めクローバル化が加速しない」取組みが散見りかじ。どなりつつあるのにもなつて劣等される。中山間地域がある。日本農業を行ひ引入意識は増幅され、経済小規模・分散性といしていくのは「攻めの原理主義を徹底し市弱みを逆手にと農林水産業以上に、場化・自由化・国際化り、文化・伝承等も一これら「海賊」かもしにさらすことによって体化させた地域特性をれない。辺境の農業日本農業の構造改革を生かした農業を展開するを元気にしていくことをすすめようとしていることによって、都市ろにむしろ活路が開かる。「攻めの農林水産業・消費者を引き付けるような気がする。業」によって規模拡大している事例も少なく(農的社會デザイン研として、農業先進国にキない。さうには都市農研究所代表)